

Llega con fuerza frente frío 24

Afectan heladas a 21 entidades

► Prevén que sigan bajas temperaturas durante el fin de semana

Sandra García, Verónica Jiménez y Fernando Paniagua

CORRESPONSALES

El frente frío 24, reforzado por una intensa masa polar, causó heladas y aguanieve en por lo menos 20 estados del País.

Los estados donde sintieron temperaturas menores a los cero grados son: Aguascalientes, Chihuahua, Coahuila, Durango, Guanajuato, Hidalgo, Jalisco, Edomex, Michoacán, Nuevo León, Puebla, San Luis Potosí, Sonora, Tlaxcala y Zacatecas.

En tanto que también sufrieron heladas de 0 a 5 grados en Baja California, Distrito Federal, Morelos, Querétaro, Sinaloa y Veracruz.

En el Estado de México, pese a que en el Valle de Toluca se registraron temperaturas por arriba de los cero grados, ayer por la mañana el Nevado de Toluca registró su primera nevada.

El fenómeno se debió a la pre-

sencia de una masa de aire frío en el centro del País y la humedad que proviene del Pacífico, explicó el director general de Protección Civil del Estado de México, Arturo Vilchis.

"Esta humedad generó caída de nieve en la cúspide del nevado de Toluca, no hay ningún tipo de afectación ni cierre de caminos, salvo el acceso a la parte alta del Nevado.

"La caída de nieve se dio en la mera punta nada más, de donde está la zona de las antenas hacia arriba", dijo Vilchis.

Según el funcionario, la altura de la capa es de un centímetro, y hasta el momento no se han reportado afectaciones en las zonas ubicadas en las faldas del Nevado.

El pronóstico de Protección Civil estatal es que esta condición persistirá hasta el sábado, y descartó que hasta el momento se presenten focos rojos en las zonas vulnerables de la entidad por la temperatura.

El municipio de Toluca tiene listos nueve albergues, cuatro de ellos ubicados en las faldas del volcán para el apoyo de mil 388 familias de la zona que podrían ser vulnerables ante las bajas temperaturas.

En tanto, en Hidalgo, el frente frío causó heladas en varios municipios, así como briznas ligeras y ligeras rachas de viento.

El Sistema Estatal de Protección Civil dio a conocer que las temperaturas pronosticadas por el Servicio Meteorológico Nacional es de los tres y seis grados centígrados.

Sin embargo, en municipios del Valle del Mezquital, así como los de la región del Valle de Tulancingo, bajó el termómetro hasta menos dos grados.

Miguel García Conde, director del Sistema Estatal de Protección Civil, consideró que la baja en las temperaturas corresponden a las que se registran usualmente en el mes de enero.

En Querétaro, el gerente estatal de la Comisión Nacional del Agua, Sergio Loustanou Velarde, informó que las bajas temperaturas se mantendrán al menos en las próximas 48 horas.

Consideró que en las zonas altas de la entidad podrían registrarse hasta cuatro grados bajo cero.

En tanto, el director de Gestión de Emergencias del estado, Gerardo Quirarte, informó que en las comunidades altas de la entidad se registraron temperaturas mínimas de dos grados.



Continúa en siguiente hoja



Ana Laura Vásquez

HIELERA. En La Garita, una comunidad de Tlaxcala, los pobladores padecieron ayer aguanieve y heladas, sin tener los recursos suficientes para protegerse.

Los gélidos

La temperatura más baja se registró ayer en Durango. En Europa también padecen bajas temperaturas.

MÉXICO

Los Conos, Ags.	-0.5°	2° Madrid
	0	0° París
	-2	-2° Berlín
La Florida, Zacatecas	-4°	-2° Moscú
		-5° Viena
San Rafael, NL	-5°	-6° Estocolmo
Yécora, Sonora	-6°	
El Vergel, Chih.	-11°	
La Rosilla, Dgo.	-13.5°	

MUNDO

